

Ecole Primaire de Wolfgantzen Conseil d'école du lundi 06 novembre 2017

Etaient présents : Monsieur Koeberlé, Maire de Wolfgantzen et Madame Corniaux, deuxième adjointe Mmes Demanet, Egler, Fornara, Imperiali et Mrs Fricker et Waltz : parents élus Mme Brulin et M Simonin : enseignants (Mme Klein et Mme Villaume sont excusées)

Présentation et effectifs :

Une présentation rapide des personnes du conseil a été faite. Madame Imperiali est la nouvelle élue de l'équipe des parents.

Madame Brulin est la nouvelle enseignante en maternelle, secondée par Madame Villaume le vendredi. Pour l'instant, cette dernière est en arrêt maladie et c'est Madame Bonleux qui la remplace.

Depuis quelques années, les effectifs se stabilisent avec une moyenne d'environ 8 élèves par niveaux pour un total de 64. En maternelle, il y a 25 élèves (8PS, 9MS et 8GS); en élémentaire, la classe de Madame Klein compte 21 élèves (6CP, 10CE1, 5 CE2) et celle de Monsieur Simonin 18 élèves (9 CM1 et 9 CM2).

L'organisation du temps scolaire a été modifiée depuis la rentrée, l'école est revenue aux anciens horaires avec la semaine de 4 jours. Cette décision satisfait l'ensemble des participants. On notera que les élèves sont arrivés moins fatigués aux vacances et que la fin de semaine reste bénéfique sur le plan des apprentissages.

Nouveautés :

La municipalité a acheté 6 tricycles pour une valeur de plus de 1 000 euros.

Elle a également accepté de verser une subvention pour l'enseignement de la natation de 900 euros. Cette somme va permettre aux familles de ne rien payer pour aller à la piscine (activité obligatoire mais non gratuite à la base!). Madame Fornara et Madame Schnée (alias Fanou en retraite!!) interviennent également pour les séances.

Pour Noël, les élèves recevront un livre offert par la mairie pour un total de plus de 600 euros, soit environ 10 euros par enfant.

Des travaux de peinture seront effectués en avril dans le couloir de la maternelle pour donner un coup de jeune aux locaux. Des paravents seront installés aux toilettes prochainement. Les lavabos des deux salles de classes seront changés ultérieurement.

Avec les crédits municipaux de fonctionnement, les enseignants ont acheté des manuels scolaires en maths et en français pour les niveaux de CM1 et de CM2 afin de répondre aux attentes des nouveaux programmes. Valeurs des achats : 850 euros. L'année prochaine, ce sera pour les cycles 2.

Avec les bénéfices de la coopérative scolaire (actions pendant la kermesse...), du matériel de jonglerie pour 300 euros a été acheté et il est disponible lors des récréations. Une cuisinière électrique a été également achetée (450 euros), le directeur demande à la municipalité si elle peut faire le nécessaire

pour installer une prise réglementaire en raison du fort ampérage ainsi qu'une autre prise classique près du bureau de l'Atsem Julie. Un devis sera réalisé.

Une action « chocolats de Noël » a été engagée dès la rentrée et grâce à la forte implication des parents et de leur entourage, la vente va permettre de dégager 2 000 euros de bénéfices.

Pour finir ce chapitre, Monsieur le Maire explique que la commune va connaître un changement majeur dans la collecte des poubelles (16 levées/poubelle/an + tris divers) et l'école devra évidemment suivre ce processus. Un temps d'adaptation est prévu avant le changement au mois de mars 2018.

Règlement intérieur et PPMS :

Le règlement intérieur est à disposition des parents. Il évoluera un peu cette année en raison des Smartphones. Lors des manifestations comme la kermesse par exemple, il sera rappelé que les vidéos ne peuvent être mises sur les réseaux sociaux par exemple.

Le PPMS va évoluer cette année en devenant plus complexe. Le directeur, il y a trois ou quatre ans, avait demandé au responsable départemental de venir à l'école pour rédiger au mieux les documents. Désormais, tout cela doit évoluer et le travail est considérable sur le plan administratif. Son élaboration sera faite dès que possible par le directeur et en fonction des jours de décharge (10 en tout) répartis tout au long de l'année scolaire.

Projets à venir :

- Tchoukball pour les CP/CE et CM de décembre à mars, financé par la ComCom dans la salle polyvalente de Wolfgantzen.
- Projet Remp'arts à Neuf-Brisach avec une cérémonie/exposition le samedi 9 juin 2018 comme aboutissement, toute l'école participe.
- Projet « Embarquez en Antarctique » pour les CM.
- Séjour en Tipis au mois de juin pour les élémentaires...en cours de réflexion...
- Et toujours les rencontres danse, course longue et athlétisme (CP/CE et CM)
- Kermesse proposée le vendredi 22 juin 2018, date à confirmer. L'organisation jeux/spectacles/repas reste inchangée mais respectera le nouvel horaire de sortie à 16h.

Les informations sur ces différents projets sont disponibles en temps presque réel sur le blog de l'école.

Question des parents :

Une classe de découverte peut-elle être envisagée pour l'année 2018-2019...réponse de M Simonin et Madame Klein qui n'était pas là: « Et pourquoi pas... ? »

La réunion se finit autour d'une collation.

Dates des prochains conseils d'école : jeudi 15/03/18 et jeudi 07/06/18

Signature:

Le 16/11/17

Le directeur de l'école et secrétaire de séance, Nicolas Simonin